

## **Manuloc aborde l'Afrique et les marchés portuaires**

by Les Echos - vendredi, février 23, 2018

<http://correspondances.fr/manuloc-aborde-lafrique-et-les-marches-portuaires/>

**Le groupe messin s'apprête à acquérir Francetruck, spécialiste des manutentions lourdes, bien implanté en Afrique.**

Après les airs, la mer. Neuf mois après son arrivée remarquée sur l'aéroport de Roissy , le groupe messin Manuloc, leader national de la location, de la maintenance et de la gestion de parcs de chariots élévateurs, annonce être entré en négociations exclusives avec Francetruck, spécialiste de la manutention lourde en France et en Afrique.

Fondée en 1986, la PME de 70 salariés basée à Goussainville (Val-d'Oise) détient une dizaine d'agences françaises, dont deux importantes au Havre et à Fos-sur-Mer, et réalise un tiers de son chiffre d'affaires (40 millions d'euros) en Afrique. Après avoir loué durant plusieurs décennies du matériel portuaire à un gros industriel français actif sur ce continent, Francetruck a déployé ses propres bases à Abidjan (Côte d'Ivoire) et à Dakar (Sénégal).

### **Afrique, continent de tous les possibles**

Déjà implanté dans les ports fluviaux de Metz et de Strasbourg, Manuloc aborde avec humilité cette ouverture vers le grand large.

Conçu lors de sa création en 1964 comme prestataire généraliste de la location de chariots, le groupe de 1.200 salariés se réorganise en filières afin de proposer aux utilisateurs de biens d'équipement un guichet unique. Outre les secteurs portuaire et aéroportuaire, Manuloc étoffe ses métiers et ses gammes de matériels dans les domaines de l'électronucléaire et de l'aéronautique.

### **Nouvelles gammes de matériels**

Pérennes, récurrents et susceptibles d'être déployés à l'international, ces marchés élargissent les perspectives de l'entreprise, qui a réalisé un chiffre d'affaires de 312 millions d'euros en 2017, soit une progression de 5 % par rapport à l'année précédente.